Unser Ausflug zur Frankfurter Kinderuniversität über das Thema "Ins Kloster". (Herbst 2022)

Wir die Klasse 4b hatten das Glück einen Ausflug zur Frankfurter Goethe- Uni zu machen.

Wir trafen uns um 7 Uhr in der Schule.

Dann sind wir mit dem Bus nach Frankfurt gefahren. An der Uni angekommen haben alle erst mal gefrühstückt. Nach einer Weile sind wir in den großen Saal gelaufen.

Und wenn ich meine groß, dann meine ich auch groß.

Ein Professor hat uns herzlich begrüßt und sich vorgestellt.

Er hat uns Bilder über das Thema Kloster gezeigt.

Und los ging die Vorlesung. Mal mehr und weniger spannend, wie das halt so ist in der Uni.

Er hat uns viel über die Situation in den Klöstern erzählt und es gab



auch Abstimmungskarten: eine rote, eine gelbe und eine grüne. Wir konnten somit nicht nur zuhören, sondern auch mitbestimmen. Das hat mir gut gefallen.

Die Vorlesung ging 1,5 Stunden.



Nachdem es fertig war, haben wir noch vor der Uni gespielt und dann ging es auch schon wieder in die Schule.

Eure Elin Ercan 4b



